

3 Pièces

54 m²

Réf. 704V5139A

199 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité à saisir ! Idéal investissement locatif ! Plein coeur de Juan les Pins, proche du palais des congrès. Venez découvrir un 3 pièces de 55,70 m² situé en demi-rez-de-chaussée d'une toute petite copropriété de seulement 5 logements et aux faibles charges ! L'appartement reste lumineux grâce à une triple exposition. Son emplacement est idéal, car il se trouve 3/4 min à pied des plages de la pinède dans une petite rue à sens unique au calme absolu. Deux chambres, une salle de douche et un séjour avec cuisine américaine équipée. Prévoir quelques petites modifications (les fenêtres sont à ...

Opportunity to seize! Ideal rental investment! Full heart of Juan les pins near the convention center. Come and discover a 3-room apartment of 55.70 m² located on the half-ground floor of a very small condominium of only 5 dwellings and with low charges! The apartment remains bright thanks to a triple exposure. Its location is ideal, because it is 3/4 min walk from the beaches of the pine forest in a small one-way street in absolute calm. Two bedrooms, a shower room and a living room with equipped American kitchen. Plan some small modifications (the windows are to be changed).

L'IMMO 2000

113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

